

Sobre 150 mil personas ya se han vacunado

Más de 156 mil personas de la Región del Biobío, que conforman parte del público objetivo de la campaña contra la influenza 2025, debido a su edad o condición biomédica, se han inmunizado gratis en la red asistencial al 20 de marzo, de acuerdo a lo dado a conocer ayer por la Seremi de Salud.

El porcentaje de avance en el Biobío llega al 18%, donde por Servicio de Salud (SS) el proceso es liderado por SS Arauco, con 19,3% de cobertura; seguido por SS Biobío, con



CEDIDA

PROCESO DE VACUNACIÓN.

19,2%; SS Talcahuano, con 18% y SS Concepción, con 16,8%.

Subrayar que la vacunación contra esta enfermedad es gratuita para quienes presentan los requisitos. ☺